



“No son perfectos pero sí mejores”: Marko Cortés comparó a los gobiernos del PAN con Morena



Marko Cortés, dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), criticó a los gobiernos de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) a propósito del primer informe de **María Eugenia Campos**, gobernadora de Chihuahua.

“En un solo año, llegó a poner orden, ha cumplido compromisos de campaña y está poniendo el ejemplo en materia de seguridad. ¡Muchas felicidades amiga! Sé que vendrán muchos éxitos más en tu gobierno.”, escribió en su cuenta de Twitter @MarkoCortes.

Durante el primer informe de gobierno de la mandataria de Chihuahua estuvieron también el expresidente **Vicente Fox** y el diputado **Santiago Creel**, presidente de la Cámara de Diputados y del Congreso de la Unión. Asimismo asistieron mujeres panistas, entre ellas las senadoras **Kenia López Rabadán** y **Lilly Téllez**.

[“No son perfectos pero sí mejores”: Marko Cortés comparó a los gobiernos del PAN con Morena - Infobae](#)